

## **Erfolgreicher Saisonauftakt für Verena Fischer und Lillifée**

Beim CDN-C Dressurturnier am 14. Mai in Aigen-Schlägl setzte Verena Fischer (URFV Bad Ischl) mit Lillifée ihre Siegesserie aus der vergangenen Saison fort. Das eingespielte Pferd-Reiter-Paar bestritt drei Bewerbe, wobei sie zwei Siege und einen zweiten Platz verzeichnen konnten. Im ersten Bewerb des OÖ Arabercups in der Klasse A brillierte Verena mit der Arabo-Haflingerstute und erhielt für ihre Vorstellung die Wertnote 7,0. Doch nicht nur bei den Arabern wussten die beiden zu gefallen, auch im offenen Bewerb der Klasse A blieb das Duo mit einer Wertnote von 7,2 ungeschlagen. Zudem meisterten sie ihren ersten Start in der Klasse L und wurden mit dem zweiten Platz belohnt.

Der URFV Bad Ischl gratuliert recht herzlich zu den tollen Erfolgen!